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ATA DA 69ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 15ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 13 DE NOVEMBRO DE 2012 

DVD A55/2012 
 
Aos treze dias do mês de novembro de dois mil e doze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a SEXAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, da Quarta 
Sessão Legislativa, da Décima Quinta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima), Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Evilásio Santana Santos (Bahia) – 
Vice-Presidente, Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera) – 3º Secretário, 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Jairo 
Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo) – Presidente, 
José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. José 
Ricardo), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – 
Pinheirinho) – 2º Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) – 1º Secretário, 
Marcos Cortez (Marcos Cortez), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), sob a presidência 
dos Vereadores José Francisco de Araujo (José de Araujo) e Evilásio Santana Santos 
(Bahia) e secretariada pelos Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho), 
Ailton José de Lima (Ailton Lima) e Claudio Malatesta (Claudio Malatesta). Às quinze 
horas e trinta e sete minutos, o Presidente José Francisco de Araujo (José de Araujo) 
declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores 
Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Evilásio 
Santana Santos (Bahia), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Jairo Bafile (Jairo Bafile – 
Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos 
Pinheiro – Pinheirinho) e Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra). O Presidente José 
Francisco de Araujo (José de Araujo) registra o despacho com relação ao Processo n. 
893/12: À Superintendência. As súmulas reforçam o poder de autotutela administrativa. 
Ratifico o parecer de folhas 22 a 27. Declaro nulos os atos tidos na reabertura da sessão 
ordinária, em data de 31 de maio de 2012, amparado pelas Súmulas 346 e 473 do 
Supremo Tribunal Federal, reforçando o fato de que nulo por vício original; então o ato que 
tenha produzido efeitos provenientes de direitos inexistentes é nulo. José Francisco de 
Araujo – Presidente. 12 de novembro de 2012. Reitera leitura do despacho, explicando que 
todos os atos realizados após a abertura da sessão realizada no dia 31 de maio de 2012 
foram anulados. Comunica também que, atendendo à determinação do Juiz de Direito, Dr. 
Carlos Aleksander Romano Batistic Goldman, está instaurada a Comissão de Parlamentar 
de Inquérito, de acordo com o Processo 1825/12 e que, posteriormente, será realizada 
uma reunião com os Vereadores para discutir a composição da CPI. APROVADA a Ata da 



834 
 

Ata da 69ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 15ª Legislatura 

68ª Sessão Ordinária, realizada em 08 de novembro de 2012. EXPEDIENTE EXTERNO: 
PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ (11611) Encaminha cópia dos Editais 
507/12 e 508/12 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 1601/12 (11778) Encaminha para apreciação e deliberação PL 35/2012, 
que dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar no Serviço Funerário Municipal 
[CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]; 1602/12 (11779) Encaminha para 
apreciação e deliberação PL 36/2012, que dispõe sobre abertura de crédito adicional 
especial no Instituto de Previdência de Santo André – IPREV [CIENTE. ÀS COMISSÕES 
DE JUSTIÇA E FINANÇAS]; 1605/12 (11780) Encaminha para apreciação e deliberação 
PL 37/2012, que dispõe sobre abertura de crédito adicional no Instituto de Previdência de 
Santo André – IPREV [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]; 42/11 
(11781) Encaminha para apreciação e deliberação PL 38/201, consistente na alteração do 
art. 1º da Lei n. 9.378, de 09 de dezembro de 2011, a fim de fazer constar que a área de 
acesso aos imóveis particulares objeto desta lei denomina-se “Travessa Vereador 
Massayuki Okubaru, somente para fins de endereço [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E EDUCAÇÃO]; 1603/12 (11782) Encaminha para apreciação e deliberação PL 
39/2012, que dispõe sobre denominação de logradouros localizados no Jardim Alzira 
Franco II, no Município de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
EDUCAÇÃO]; 1604/12 (11783) Encaminha para apreciação e deliberação PL 40/2012, que 
dispõe sobre denominação de logradouros localizados no Jardim Cipreste, no Município de 
Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO]. MINISTÉRIO DA 
SAÚDE (11662 a 11671) Informa liberação de recursos financeiros destinados ao 
município [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; (11688 a 11693) Informa liberação de recursos financeiros destinados ao 
município [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. SEMASA (11771) Encaminha cópia dos Editais: Pregão Presencial 
59/2012 e Tomada de Preço 12/2012 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (11772) Encaminha cópia dos Editais de 
Pregão 63/2012 e 64/2012 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]; (11773) Encaminha cópia do Edital de Pregão 58/2012 
[CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 
(11774) Encaminha cópia do Edital de Pregão Presencial 60/2012 [CIENTE. À DIRETORIA 
ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (11775) Encaminha cópia 
dos Editais: Tomada de Preços 11/2012, Pregões Presenciais 61/2012 e 62/2012 
[CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR FRANCISCO ALBERTO (ALEMÃO DO 
CRUZADO) 554/09 (11839) Indicação reiterando pedido para tapar buraco e 
recapeamento da Rua Dominicanos, Jardim Santo André [JUSTIFICADA a propositura 
pelo autor]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 4278/09 
(11798) Indicação para manutenção do sarjetão localizado entre as ruas Monsenhor 
Bibiano e Padre Carlos Porrine, Vila Progresso; 763/12 (11799) Indicação para substituição 
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da placa de denominação de logradouro na Rua Monteiro Lobato, Vila Guarani; 2435/09 
(11800) Indicação para capinação no canteiro central da Avenida dos Governadores, 
Parque Gerassi; 150/09 (11801) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão 
da Rua Antonio Sales, Bairro Guaraciaba; 1161/09 (11827) Requerimento de informações 
sobre o processo administrativo 21.604/2012-0, que trata das obras destinadas à aplicação 
de grama sintética no campo do Humaitá. VEREADOR ANTONIO LEITE DA SILVA 
(ANTONIO LEITE) 1425/09 (11806) Indicação para tapar buraco na Rua Aracanga, em 
frente ao nº 68, Parque Jaçatuba, ao lado do Parque Regional da Criança; 1546/12 
(11807) Requerimento de informações sobre áreas da Eletropaulo localizadas na Rua 
Rodolfo Rondinelli, Centro; 2807/09 (11808) Requerimento ao Diretor Executivo da 
Eletropaulo de poda de todas as árvores por onde passam os fios de alta tensão da Rua 
Madagascar, Parque Novo Oratório. VEREADOR EVILÁSIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA) 3768/09 (11813) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Hércules, Vila 
Suíça; 1939/10 (11814) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Tirol, Parque das 
Nações; 501/09 (11815) Indicação para instalação de um semáforo na altura do nº 2622 da 
Avenida Industrial, Bairro Campestre; 1613/12 (11816) Indicação para recapeamento 
asfáltico da Rua dos Maias, Vila Suíça. VEREADOR GILBERTO WACHTLER (GILBERTO 
WACHTLER – DO PRIMAVERA) 1610/12 (11810) Indicação para que a divulgação 
publicitária da Secretaria de Esporte contenha, pelo menos, 20% de imagem de 
paraesportistas quer tenham se destacado no Município ou fora dele; 1611/12 (11811) 
Requerimento de informações ao Governador do Estado de São Paulo sobre o projeto do 
monotrilho em nossa cidade no que tange aos sítios das estações, impacto urbano e 
desapropriações; 1612/12 (11812) Indicação para que haja empréstimo de bicicletas nos 
finais de semana nos parques Regional da Criança, Central e da Juventude. VEREADOR 
ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 3117/09 (11822) Indicação para 
serviços de manutenção emergencial em grades de proteção, localizadas na altura do nº 
123 da Rua Euzébio de Queirós, Jardim Guarará; 1117/10 (11823) Indicação para vistoria 
técnica em árvore localizada em frente do nº 371 da Rua Indonésia, Parque Novo Oratório; 
1157/09 (11824) Indicação para remoção de lixo e entulho, limpeza e capinação de praça 
localizada no entroncamento da Rua Mariano Procópio com a Rua Miguel Alves Viana, 
Jardim Guarará; 1615/12 (11825) Indicação para proibir o trânsito de veículos pesados na 
Rua Maria Cristina, Jardim Santo Antonio; 1616/12 (11826) Requerimento ao Diretor 
Regional da Eletropaulo de medidas que viabilizem a realocação de poste da rede de 
distribuição de energia localizada em frente do nº 127 da Rua Pero Vaz, Jardim Guarará. 
VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 1619/12 (1842) 
Indicação para encaminhamento de projeto de lei dispondo sobre alterações na legislação 
que dispõe sobre os conselhos tutelares. VEREADOR JOSÉ RICARDO DIAS (DR. JOSÉ 
RICARDO) 2148/09 (11802) Indicação para restaurar o asfalto em um trecho da Rua 
Soares Sampaio, Jardim Cristiane; 468/10 (11803) Indicação para capinação de uma praça 
no Jardim Las Vegas; 1609/12 (11804) Indicação para capinação e retirada de entulho em 
uma viela no Jardim Las Vegas; 468/10 (11805) Indicação para limpeza e capinação de 
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praça localizada na Rua Giuseppe Lorenzini, Jardim Las Vegas. VEREADOR LUIZ 
CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) 2144/11 (11657) 
Indicação para instalação de rede de distribuição de água nas ruas da Conquista, Dr. Luiz 
Arthur Lamouche Barbosa e Travessa Vitória, Bairro Vista Alegre; 2144/11 (11658) 
Requerimento de informações a respeito da falta de instalação e saneamento básico 
completo, incluindo redistribuição de água e rede de esgoto nas ruas da Conquista, Dr. 
Luiz Arthur Lamouche Barbosa e Travessa Vitória, Bairro Vista Alegre; 1540/12 (11659) 
Requerimento de informações de cópia de inteiro teor do contrato resultado do 
procedimento licitatório com a Empresa F. M. Rodrigues com o Município; 835/10 (11660) 
Indicação para desratização e dedetização em toda a extensão da Rua Japão, Parque das 
Nações; 2995/09 (11786) Indicação para reparos urgentes nas margens/muro de 
contenção do Córrego Guaxaia, localizado na Avenida das Nações, altura do nº 350, 
Parque Novo Oratório [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. 
Pela ordem, o Vereador Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera) solicita a 
retirada do Protocolo 9768, referente ao PLCM 73/12, sendo deferida pelo Presidente sua 
solicitação. Prossegue leitura do expediente: VEREADOR MARCOS CORTEZ (MARCOS 
CORTEZ) 149/10 (11833) Indicação para tapar um buraco na Rua Santa Maria Goretti, Vila 
Metalúrgica; 919/09 (11834) Indicação para tapar buraco na Rua Comodoro, Jardim Santo 
Antonio; 3494/09 (11835) Indicação para tapar buraco na Rua Cambises, Jardim Santo 
Antonio; 1046/12 (11836) Indicação para tapar buraco na Rua Santo Afonso, Jardim Santo 
Antonio. VEREADOR PAULO HENRIQUE PINTO SERRA (PAULINHO SERRA) 1614/12 
(11817) Indicação para que seja colocado poste de identificação de vaga reservada para 
deficientes físicos e idosos na Rua Marechal Hermes, em frente ao nº 484, Vila Alpina; 
1244/09 (11818) Indicação para criação e pintura de vagas especiais de estacionamento 
no Largo da Vila Luzita, próximo à Travessa Dom Pedro com a Avenida São Bernardo; 
2114/09 (11819) Indicação para pintura das faixas de pedestres no cruzamento das ruas 
Professor de Anhaia Mello, Padre Donizete e Sargento Silvio Eumar Rollembak, Bairro 
Centreville; 1635/10 (11820) Indicação para que seja realizada vistoria e reparo técnico 
nos bueiros localizados da Avenida Giovanni Batista Pirelli, altura da fábrica da Pirelli, Vila 
Homero Thon; 1747/09 (11821) Indicação para que seja recolocado o ponto de ônibus da 
Avenida Dom Pedro I, altura do nº 3740, Vila Luzita [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. Pela ordem, o Vereador Evilásio Santana Santos (Bahia) enfatiza que a função do 
Vereador é estar atento e investigar denúncias, tais como as mencionadas pelo Vereador 
Paulinho Serra relacionadas ao Hospital Mário Covas e caso de ameaças a uma menina 
de 11 anos em escola estadual. Diz ter-se chateado por não ter sido convidado para 
manifestação no Estádio Bruno José Daniel, em que as pessoas abraçavam o estádio, 
sugerindo que no próximo ano seja organizado outro evento como esse com a participação 
de toda a sociedade andreense. Acredita que o prefeito eleito já nomeou bons secretários 
e espera que o Executivo fique atento às questões da cidade, pois o Legislativo dará seu 
apoio. Prossegue leitura do expediente: VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO 
(SARGENTO JULIANO) 1607/12 (11793) Indicação para remoção do ponto de ônibus 
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localizado na Rua João de Barros, esquina com Rua Gonçalo Coelho nº 262, Vila João 
Ramalho; 2631/10 (11794) Indicação para adoção de um terreno localizado na Rua Alberto 
Einstein s/n, altura das ruas Lins, Paulo Harris e Primo Bruno Pezzolo, Vila Floresta, para a 
ASS/PM, entidade representativa da Classe dos Subtenentes e Sargentos da Polícia Militar 
do Estado de São Paulo; 1608/12 (11795) Indicação para remoção de uma árvore 
existente na Rua Barão do Rio Branco, defronte ao nº 497, Vila Eldísia.  VEREADOR 
GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) E DEMAIS VEREADORES 
1617/12 (11840) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento da 
Senhora Francisca Firmino de Andrade, ocorrido em 12 de novembro de 2012; 1618/12 
(11841) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor 
Sebastião Paulino, ocorrido em 26 de outubro de 2012. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA 
(TIAGO NOGUEIRA) 3495/09 (11828) Indicação para recapeamento asfáltico em toda 
extensão da Rua Vitoriana e Travessa Leonardo, Vila Alzira; 1582/12 (11829) Indicação 
para recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Mirandópolis, Jardim Cristiane; 
295/09 (11830) Indicação para desratização e desinsetização da Rua Maria Quitéria e 
proximidades, Bairro Camilópolis; 1380/10 (11831) Indicação para recapeamento asfáltico 
na Avenida Engenheiro Olavo Alaysio de Lima, Bairro Santa Terezinha; 530/12 (11832) 
Requerimento de informações sobre a documentação das instalações para funcionamento 
de estabelecimento comercial na Avenida Pereira Barreto nº 600, Centro. Após a leitura, as 
Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da 
Ordem do Dia. Às 16h41min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [DEM PT PSB PMDB 
PV PTB PSD PSDB]. Havendo acordo de lideranças, todas as bancadas declinam do uso 
da palavra no Grande Expediente da presente sessão. Às 16h39min, passa-se à ORDEM 
DO DIA com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Francisco 
Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilásio Santana 
Santos (Bahia), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), Jairo Bafile (Jairo 
Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo), Jurandir Gallo 
(Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho), Marcos Cortez 
(Marcos Cortez) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira). ITEM 1º - SEGUNDA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI 34/12, protocolo 011363, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que dispõe sobre a abertura de crédito adicional e dá outras providências. As 
Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer n. 16/12 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 1.560/12 - quorum: M.A. [APROVADO POR DEZESSETE 
VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Francisco Alberto (Alemão do 
Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), 
Evilásio Santana Santos (Bahia), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), 
Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo), 
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Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho), 
Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Marcos Cortez (Marcos Cortez) e Tiago 
Nogueira (Tiago Nogueira); ausentes: Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel 
Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra) e Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 2º - SEGUNDA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 35/12, protocolo 004296, de autoria do Vereador Luiz Carlos 
Pinheiro - Pinheirinho, que institui o “Dia Municipal do Pastor Evangélico”. As Comissões 
de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer n. 13/12 opinando pela sua aprovação. 
Apresentada Emenda Supressiva, protocolo 006804. PROCESSO N. 2.448/93 - quorum: 
m.s. [É lida Emenda Supressiva, protocolo 006804, e encaminhada às comissões de 
origem, sendo apreciada em regime de urgência e com dispensa de parecer, a pedido do 
Vereador Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho)] [APROVADA A EMENDA] [APROVADO O 
PROJETO] [Dispensada apresentação de redação final, a pedido do Vereador Antonio 
Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 3º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE 
LEI CM 59/12, protocolo 007581, de autoria do Vereador Dr. Israel Zekcer, visando a 
denominar “Centro de Referência da Pessoa com Deficiência Alexandre E. Francisco – 
Xande” o equipamento público localizado na Rua Dr. Cesário Mota n. 51 - Centro Santo 
André. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer n. 16/12 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.099/12 - quorum: m.s. [APROVADO] 
ITEM 4º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 75/12, protocolo 
010512, apresentado pelo Vereador Dr. Israel Zekcer, visando a denominar: “Unidade de 
Pronto Atendimento Dr. Simão Marum” o equipamento público localizado na esquina da 
Avenida Olyntho com a Avenida Fforde – Vila Paranapiacaba. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer n. 91/12 opinando pela sua Aprovação. Apresentada Emenda 
Modificativa, protocolo 011621. PROCESSO N. 330/12 - quorum: m.s. [É lida Emenda 
Modificativa, protocolo 011621, e encaminhada às comissões de origem, sendo apreciada 
em regime de urgência e com dispensa de parecer, a pedido do Vereador Gilberto 
Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera)] [APROVADA A EMENDA] [APROVADO O 
PROJETO] [Dispensada apresentação de redação final, a pedido do Vereador Gilberto 
Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera)]. Pela ordem, o Vereador Luiz Carlos Pinheiro 
(Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) sugere seja suspensa a sessão para fazer o sorteio 
dos membros que comporão a CPI. O Presidente José Francisco de Araujo (José de 
Araujo) informa que, cumprindo determinação judicial, a CPI está instaurada, mas que, 
após o término da sessão, os Vereadores reunir-se-ão para discutir sobre o assunto. Pela 
ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) solicita o adiamento do restante da 
Ordem do Dia por duas sessões. Pela ordem, o Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio 
Leite) sugere o adiamento por uma sessão. O Presidente José Francisco de Araujo (José 
de Araujo) informa que, segundo o Regimento Interno, prevalece o pedido de adiamento 
de menor número de sessões. Pela ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) 
pede que coloque em votação. Pela ordem, o Vereador José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho) concorda que o adiamento seja por uma sessão. O Presidente José 
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Francisco de Araujo (José de Araujo) coloca em discussão a solicitação do Vereador 
Antonio Leite da Silva (Antonio Leite) de adiamento por uma sessão, sendo aprovado pelo 
Plenário o adiamento do restante da Ordem do Dia por uma sessão. ITEM 5º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 16/09, protocolo 001657, de autoria 
do Vereador Alemão do Cruzado, dispondo sobre a concessão de incentivos fiscais às 
pessoas físicas ou jurídicas que implantem projetos de apoio à acessibilidade de pessoas 
com deficiência ou mobilidade reduzida. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, 
de Finanças, de Desenvolvimento Urbano e de Cidadania. PROCESSO N. 868/09 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva 
(Antonio Leite)] ITEM 6º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 93/09, protocolo 004262, de autoria dos Vereadores José de Araujo e Antonio Leite, 
que visa a alterar o art. 1º da Lei 8.230/01 que trata da gratuidade na primeira hora de uso 
dos estacionamentos das instituições bancárias, shopping centers, lojas e afins. Pendente 
de parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. O Vereador Bahia, Membro da 
Comissão de Justiça, apresentou voto opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 
1.342/95 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio 
Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 7º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 139/09, protocolo 005087, de autoria do Vereador Alemão do 
Cruzado, que dispõe sobre a realização de rodeios no Município. As Comissões de Justiça 
e de Segurança Pública exararam parecer verbal opinando pela sua rejeição. PROCESSO 
N. 175/91 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio 
Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 8º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 292/09, protocolo 009080, de autoria do Vereador Donizeti Pereira, 
dispondo sobre o atendimento às pessoas com deficiência auditiva por intérpretes da 
Língua Brasileira de Sinais – “Libras”. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Cidadania. PROCESSO N. 813/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 9º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 10/10, protocolo 001585, de autoria do 
Vereador Dr. Almir Cicote, objetivando autorizar a pintura de grafite, como forma de 
expressão e de arte, nos pilares dos viadutos, pontes, passarelas, pistas de skate e muros 
públicos, situados no Município. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de 
Desenvolvimento Urbano e de Educação. PROCESSO N. 3.444/97 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio 
Leite)] ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 21/10, 
protocolo 002897, de autoria do Vereador Paulinho Serra, que dispõe sobre a destinação 
final ambientalmente adequada de filtros de cigarros no Município. Pendente de parecer 
das Comissões de Justiça, de Finanças, de Desenvolvimento Urbano e de Saúde. 
Apresentada Emenda Aditiva, protocolo 005032. PROCESSO N. 536/10 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio 
Leite)] ITEM 11 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 36/10, 
protocolo 003870, de autoria do Vereador Dr. José Ricardo, que dispõe sobre a proibição 



840 
 

Ata da 69ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 15ª Legislatura 

do consumo de bebidas alcoólicas em postos de abastecimento de combustíveis, a fim de 
proibir também a sua comercialização. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e 
de Cidadania. PROCESSO N. 1.300/99 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 12 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 51/10, protocolo 004519, de autoria do 
Vereador Isqueiro, estabelecendo a obrigatoriedade de fixação de placa alusiva à 
permissão ou concessão de área pública para Associações, SABs, ONGs e similares que a 
ocuparem. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças, de 
Desenvolvimento Urbano e de Cidadania. PROCESSO N. 956/10 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio 
Leite)] ITEM 13 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 73/10, 
protocolo 006435, de autoria do Vereador Dr. José Ricardo, que institui normas para 
proteção e segurança de recém-nascidos e crianças internadas em hospitais e 
maternidades municipais e particulares no âmbito do município de Santo André. Pendente 
de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde. PROCESSO N. 1.459/10 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva 
(Antonio Leite)] ITEM 14 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 77/10, protocolo 006487, de autoria do Vereador Paulinho Serra, que visa a alterar a 
Lei n. 7.652, de 04 de março de 1998, que obriga as escolas a ensinar e executar o Hino 
de Santo André e Hino Nacional Brasileiro. Pendente de parecer das Comissões de Justiça 
e de Educação. PROCESSO N. 165/05A - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 15 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 96/10, protocolo 009427, apresentado pelo 
Vereador Nelson Ravin, que visa a denominar “Praça Maria Eduarda Aguiar” o logradouro 
público localizado entre as Ruas Bahamas e Jorge Tibiriçá, no Jardim das Maravilhas. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 1.984/10 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio 
Leite)] ITEM 16 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
110/10, protocolo 011682, apresentado pelo Vereador Paulinho Serra, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade das instituições bancárias instalarem biombos ou estruturas similares nos 
locais de atendimento. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. 
PROCESSO N. 1.166/10A - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 17 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 115/10, protocolo 011724, apresentado pelo Vereador 
Pedrinho Botaro, que dispõe sobre a instituição da Semana Municipal de Defesa da Vida. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Educação e de Saúde. PROCESSO N. 
2.319/10 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio 
Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 18 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 117/10, protocolo 011994, apresentado pelo Vereador Paulinho 
Serra, que dispõe sobre a proibição do uso de jalecos, aventais e equipamentos pelos 
profissionais da área de saúde, que atuam no Município de Santo André, fora das 
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dependências hospitalares ou local de trabalho. As Comissões de Justiça, de Finanças e 
de Saúde apresentaram o Parecer n. 01/11 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 
2.334/10 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio 
Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 19 - Discussão adiada e votação do PROJETO DE 
DECRETO LEGISLATIVO 06/10, protocolo 006674, apresentado pelo Vereador Dr. 
Marcelo Chehade, que visa a conceder o título de cidadão honorário ao Sr. Orlando 
Morando Júnior. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer n. 05/10 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.626/10 - quorum: 2/3 [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 20 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO N. 05/10, 
protocolo 002962, de autoria do Vereador Antonio Leite e outros Vereadores, que visa a 
dar nova redação ao parágrafo 1º do art. 105 do Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. 
PROCESSO N. 80/07 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 21 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA 02/11, protocolo 002279, de 
autoria do Vereador Almir Cicote e outros, que visa a alterar a denominação do capítulo V 
do título VI da Lei Orgânica do Município. As Comissões de Justiça e de Cidadania 
apresentaram o Parecer n. 03/11 opinando pela sua aprovação. Apresentadas Emenda 
Aditiva, protocolo 004046 e Emenda Modificativa, protocolo 004047. PROCESSO N. 
2.149/09 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio 
Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 22 - PRIMEIRA discussão adiada e votação da 
PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA 04/11, protocolo 007378, de autoria do 
Vereador Paulinho Serra, que visa a acrescentar dispositivos à Lei Orgânica do município 
de Santo André, instituindo a obrigatoriedade de elaboração e cumprimento do “Programa 
de Metas” pelo Poder Executivo. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 80/11 
opinando pela sua aprovação. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 007906. 
PROCESSO N. 1.249/11 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 23 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI 06/11, protocolo 001917, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, revogando a Lei n. 8.230, de 6 de setembro de 2001, e a Lei n. 8.342, de 3 de 
maio de 2002, que dispõe sobre a obrigação das instituições bancárias, shoppings centers, 
lojas e afins a conceder gratuitamente a primeira hora de estacionamento aos seus 
clientes. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 
1.342/95 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio 
Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 24 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 32/11, protocolo 002433, apresentado pelo Vereador Sargento 
Juliano, que dispõe sobre a regulamentação de uso e colocação de caçambas coletoras de 
entulho em via pública. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de 
Desenvolvimento Urbano e de Saúde. PROCESSO N. 1.242/97 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 25 
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- PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 40/11, protocolo 
002714, apresentado pelo Vereador Dr. Israel Zekcer e outros, que visa denominar “Luiz 
Lombardi Neto” a Praça sita entre a Avenida Ibirapitanga e a Rua Itororó, na Vila Pires. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. Apresentada Emenda 
Modificativa, protocolo 006031. PROCESSO N. 784/10 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 26 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 68/11, protocolo 
005834, apresentado pelo Vereador Tiago Nogueira e outros, que visa a instituir Zona de 
Interesse Especial – ZEIS – B, terreno localizado na Avenida Dom Jorge Marcos de 
Oliveira, no Bairro Santa Maria. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 970/11 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 27 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 81/11, protocolo 
007922, apresentado pelo Vereador Tiago Nogueira, que visa a alterar a Lei n. 9.018, de 
21 de dezembro de 2007, que regulamenta a Zona Especial de Interesse do Patrimônio de 
Paranapiacaba, no município de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o 
Parecer n. 83/11 opinando pela sua rejeição. PROCESSO N. 1.575/06 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio 
Leite)] ITEM 28 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 88/11, 
protocolo 010622, apresentado pelo Vereador José Montoro Filho - Montorinho, que visa a 
denominar “Rua Anésio Cezar do Nascimento” o logradouro atualmente conhecido como 
Rua Boa Visão, Bairro Sítio dos Vianas. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 
90/11 opinando pela sua rejeição. Apresentadas Emendas Modificativas, protocolos 
012263 e 015899. PROCESSO N. 1.579/11 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, 
a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 29 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 90/11, protocolo 011071, de autoria 
do Vereador Dr. José Ricardo, que visa a denominar Dr. Renato Dias a Unidade de Pronto 
Atendimento situada na Rua Coronel Alfredo Fláquer, Centro. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer n. 92/11 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.646/11 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva 
(Antonio Leite)] ITEM 30 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 122/11, protocolo 015687, de autoria do Vereador José Montoro Filho e outros, que 
dispõe sobre a extensão da Rua Professora Odila Bento, Jardim Santa Cristina. Pendente 
de parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. Apresentada 
Emenda Modificativa, protocolo 000714. PROCESSO N. 2.273/11 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio 
Leite)] ITEM 31 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
123/11, protocolo 015827, de autoria do Vereador Dr. Israel Zekcer, que visa a denominar 
“Fundação Santo André Professor Nelson Zanotti” localizada entre a Avenida Príncipe de 
Gales n. 821, Bairro Príncipe de Gales. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
PROCESSO N. 2.285/11 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
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Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 32 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 126/11, protocolo 015883, de autoria do Vereador José 
de Araujo, que visa a alterar a escolaridade dos Seguranças Patrimoniais do município de 
Santo André. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.301/11 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva 
(Antonio Leite)] ITEM 33 - PRIMEIRA discussão adiada e votação da PROPOSTA DE 
EMENDA À LEI ORGÂNICA 01/12, protocolo 001966, de autoria do Vereador Almir 
Cicote, que visa a acrescentar o artigo 87-A no capítulo II, do título IV da Lei Orgânica do 
Município. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 17/12 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 310/12 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 34 - PRIMEIRA discussão adiada 
e votação do PROJETO DE LEI 14/12, protocolo 003009, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que dispõe sobre a criação e redenominação de funções gratificadas no Serviço 
Municipal de Saneamento Ambiental de Santo André - SEMASA.  Pendente de parecer 
das Comissões de Justiça e de Finanças. Apresentada Mensagem Aditiva, protocolo 
004738. PROCESSO N. 163/07 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 35 - PRIMEIRA discussão adiada 
e votação do PROJETO DE LEI 20/12, protocolo 005189, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que autoriza o Executivo Municipal a alienar área pública, mediante doação ao 
Governo do estado de São Paulo. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de 
Finanças e de Desenvolvimento Urbano. Encaminhada Mensagem Aditiva, protocolo 
008321. PROCESSO N. 377/07 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 36 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI 22/12, protocolo 005550, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que dispõe sobre a concessão de jazigos nos cemitérios de Santo André. As 
Comissões de Justiça, de Finanças, de Desenvolvimento Urbano e de Cidadania 
apresentaram o Parecer n. 01/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 816/12 - 
quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva 
(Antonio Leite)] ITEM 37 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 31/12, protocolo 003908, de autoria do Vereador Dr. Israel Zekcer, visando a 
denominar “Praça Prefeito Antonio Ferreira dos Santos” a área verde localizada entre a 
Avenida Guaratinguetá e as Ruas Boracéia e Bertioga, no Bairro Jardim Alzira Franco. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. Apresentada Emenda Modificativa, 
protocolo 006993. PROCESSO N. 597/12 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, 
a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 38 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 43/12, protocolo 004825, de autoria 
do Vereador José Montoro Filho, que estende às academias abertas em praça pública os 
termos da Lei n. 7.304, de 31 de outubro de 1995. A Comissão de Justiça apresentou o 
Parecer n. 67/12 opinando pela sua aprovação. Apresentadas Emendas Modificativa, 
protocolo 008871, e Supressiva, protocolo 008872. PROCESSO N. 861/95 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio 
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Leite)] ITEM 39 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 48/12, 
protocolo 005824, de autoria do Vereador Dr. Israel Zekcer, que visa a denominar 
“Travessa Malta” o logradouro público municipal situado no Bairro Vila Francisco 
Matarazzo. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 73/12 opinando pela sua 
aprovação. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 008241. PROCESSO N. 848/12 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva 
(Antonio Leite)] ITEM 40 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 63/12, protocolo 008444, de autoria do Vereador Sargento Juliano, que institui no 
Município de Santo André o Dia do Motorista do Transporte Coletivo. As Comissões de 
Justiça e de Educação apresentaram o Parecer n. 17/12 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 727/12 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 41 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 66/12, protocolo 008854, de autoria do Vereador Dr. 
Israel Zekcer, visando a denominar “Praça Nicolau de Gennaro” a área verde localizada 
entre a Avenida Caminho do Pilar e a Rua Dom Silvério Pimenta, no Bairro Vila Scarpelli. 
As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer n. 19/12 opinando pela 
sua rejeição. PROCESSO N. 1.243/12 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 42 - Discussão adiada e 
votação do REQUERIMENTO, protocolo 002110, de autoria do Vereador Luiz Carlos 
Pinheiro – Pinheirinho e outros Vereadores, que solicitam ao Presidente da Mesa a 
realização de audiência pública para discussão acerca das propostas e problemas do novo 
plano de cargos, carreiras e vencimentos dos servidores públicos do Município de Santo 
André. PROCESSO N. 4.040/09 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 43 - Discussão e votação do 
VETO TOTAL ao Autógrafo n. 37/12, protocolo 011061, referente ao PROJETO DE LEI 
CM 78/11, que dispõe sobre a implantação e monitoramento de gestão ambiental neste 
Município. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 92/12 opinando pela sua 
manutenção. PROCESSO N. 2.634/10 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite da Silva (Antonio Leite)] ITEM 44 - 
Discussão e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo n. 38/12, protocolo 011062, referente 
ao PROJETO DE LEI CM 45/12, que insere a optometria no quadro dos serviços de 
saúde, assistência médica e congêneres tributados pelo ISS. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer n. 90/12 opinando pela sua manutenção. PROCESSO N. 2.150/03 - 
quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Antonio Leite 
da Silva (Antonio Leite)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente 
da presente sessão, que dependem de deliberação do Plenário. Pela ordem, o Vereador 
Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) pede informações sobre seu 
requerimento de instauração da CPI da máfia dos uniformes. Pela ordem, o Vereador José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) informa que esse requerimento já foi 
adiado por oito sessões. Quando da votação dos Protocolos 11840 e 11841, Votos de 
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Pesar, observou-se um minuto de silêncio em homenagem póstuma, sendo, ao final, 
APROVADOS. O Presidente José Francisco de Araujo (José de Araujo) reitera convite aos 
Vereadores, após o término da sessão, para discussão sobre composição da CPI. Às 
17h07min, passa-se às EXPLICAÇÕES PESSOAIS: VEREADOR MARCELO CHEHADE 
(DR. MARCELO CHEHADE) – Menciona matéria publicada no Diário do Grande do ABC, 
referente ao fracasso do PSDB na cidade, em que o Deputado William Dib traz opiniões 
divergentes; discorda dessas afirmações, pois alguns candidatos tiveram dificuldade para 
se eleger, devido à inimizade política entre os Deputados William Dib e Orlando Morando. 
Afirma que tanto o Deputado William Dib quanto Alex Manente teve influência direta nesse 
desastre do PSDB na região e tais erros enfraqueceram o partido e terão consequências 
nas próximas eleições. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – 
Comenta requerimento protocolado nesta Casa na sessão de hoje em que solicita 
informações sobre andamento da licitação com relação à grama sintética do campo de 
futebol da Vila Humaitá e que se refere à emenda apresentada por esse Vereador no ano 
passado, mas até o momento tal obra não foi efetuada. Entende que esse é um momento 
de transição de governo, mas enfatiza que a cidade não pode parar durante esse período, 
pedindo providências do Executivo. Em relação à Cidade Pirelli, comenta sobre trabalho da 
Comissão que discute sobre consequências desse empreendimento à população, tais 
como trânsito e enchente na Vila América e acredita que é preciso verificar 
encaminhamentos e realizar reunião com Semasa e secretarias envolvidas. VEREADOR 
LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) – Mostra-se 
indignado pelo adiamento por oito sessões do seu requerimento de instauração da CPI da 
máfia dos uniformes, por isso apresentará outro requerimento e conta com o apoio da 
Bancada de Oposição. Comenta sobre manobras para composição da CPI instaurada 
nesta sessão, acarretando atrasos. Reitera que nunca teve medo de investigações nesta 
Casa e que, mesmo não tendo sido eleito, continuará lutando pela verdade. Acredita que 
muitos políticos cometem erros e se escondem atrás do partido e isso é injusto, é preciso 
identificar as pessoas e puni-las e não generalizar que o partido é desonesto. VEREADOR 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Primeiramente fala da 
necessidade de analisar a questão do sorteio para a CPI, uma vez que alguns Vereadores 
não foram reeleitos e, segundo o requerimento de instauração da CPI, o prazo 
estabelecido é de noventa dias. Quanto ao adiamento por oito sessões do requerimento de 
instauração da CPI da máfia dos uniformes, diz que este poderá retornar à Ordem do Dia 
através de requerimento de inclusão. Em seguida, fala de preocupações acerca do 
empreendimento Cidade Pirelli e solicita seja feita reunião com a Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano para saber, do ponto de vista legal, se todos os 
encaminhamentos acerca daquela área estão condizentes com a legislação vigente, para 
não haver surpresas desagradáveis no futuro. VEREADOR EVILÁSIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA) – Discorda do sorteio para a composição da CPI e entende que, para 
que a investigação tenha credibilidade, a melhor forma é nomear um Vereador de cada 
partido. Corroborando com a discussão apresentada pelo Vereador Dr. Almir Cicote sobre 
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obras na cidade, salienta que o trabalho tem de continuar, pois também apresentou 
emendas para obras no Jardim Stela que, dependem do prosseguimento das licitações, já 
que a cidade não pode parar aguardando a troca de governo. VEREADOR JOSÉ 
MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Fala que o único item 
aprovado para a CPI é apurar o depoimento do Sr. Eugenio Voltarelli, que também operava 
no Semasa na questão das glosas das planilhas de algumas empresas que prestam 
serviços na cidade, juntamente com o Sr. Pavin; e, decidindo a composição da CPI, trinta 
dias são suficientes para concluir essa apuração. Acerca do empreendimento Cidade 
Pirelli, fala que a propaganda distribuída na cidade é mentirosa, a empresa ainda não tem 
o habite-se, mas parece haver pressa no andamento das obras, pois com a eleição do 
prefeito do PT, há um risco de a obra ser embargada. Ressalta que a contrapartida não 
deve ser somente no viário, já que um complexo residencial e comercial daquele porte 
pode trazer muitos transtornos ao entorno. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR PAULO HENRIQUE PINTO SERRA 
(PAULINHO SERRA) – Esclarece que o prazo estipulado no requerimento de CPI é 
superior ao mandato que se encerra no dia 31 de dezembro, desta forma, as 
possibilidades têm de ser analisadas, pois a decisão judicial tem de ser cumprida. Em 
seguida, acerca da Cidade Pirelli, esclarece que nenhum Vereador é contra o 
empreendimento, mas a Comissão de Vereadores estuda os problemas que o 
empreendimento trará para a cidade, uma vez que as contrapartidas prometidas não foram 
implementadas e isso pode gerar prejuízos para a cidade. Finaliza requerendo reunião 
com o Secretário de Habitação e que a empresa receba os Vereadores dispostos a 
contribuir com ideias para melhorar as condições do referido projeto. VEREADOR AILTON 
JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Fala que o Governo não se empenhará no sentido de 
obstruir a CPI, assim como também o PTB não participou da anterior e não criou 
dificuldades para a finalização dos trabalhos, relembrando que o Vereador Montorinho foi o 
primeiro a apresentar um relatório individual para a última CPI, demonstrando que estava 
satisfeito com as investigações feitas. Registra ainda que é favorável que se apure, no 
próximo mandato, todos os pontos em relação ao Semasa que continuam sem respostas. 
Quanto ao adiamento da CPI da máfia dos uniformes, fala que a votação foi feita conforme 
o andamento do trabalho das sessões, mas alguns Vereadores não estão atentos a isso, 
mesmo no último ano do mandato. Finaliza dizendo que, em decorrência do resultado das 
urnas, acredita que haverá um trabalhado diferente na Casa, pois a oposição terá um 
trabalho menos agressivo em comparação ao que foi observado nesses últimos quatro 
anos na cidade. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA) – Comenta que 
faz quase três semanas do resultado eleitoral que proclamou Carlos Grana prefeito de 
Santo André e, até agora, não houve uma única reunião para discutir transição de governo, 
em que pese o líder do Governo ter dito que o Secretário Edson Salvo estava à disposição. 
Foi marcada uma reunião para montar agenda e entregar lista de documentos importantes, 
a qual foi desmarcada em cima hora, tendo sido alegado pelo Sr. Acemel que o líder do 
Governo não sabia o que estava falando ao abordar o assunto transição. Foi dito que o 
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Prefeito Aidan marcaria a reunião com o prefeito eleito Carlos Grana, o que até o momento 
não aconteceu. Comenta encaminhamentos que estão sendo feitos para as primeiras 
medidas a serem tomadas em 100 dias. Cita deficiência do estoque do Semasa, dentre 
outros problemas, que demonstram que o atual prefeito quer se vingar da cidade por não 
tê-lo reeleito. Finaliza dizendo que espera que haja respeito, diferentemente do que 
ocorreu no processo eleitoral. VEREADOR JAIRO BAFILE (JAIRO BAFILE – JAIRINHO) 
– Esclarece que o prazo da CPI é de até 90 dias e, tendo em vista que a CPI tem de se 
encerrar no atual mandato, os trabalhos terão de ser concluídos e o relatório encaminhado 
ao Ministério Público para que dê continuidade aos trabalhos, conforme dispõe o 
Regimento Interno. Classifica o atual prefeito como mau prefeito, pois não cuidou da 
cidade, deixando-a arrasada e com muita dívida, inviabilizando inclusive o pagamento de 
férias e o terço correspondente e licença-prêmio aos funcionários que faziam jus a esses 
valores. Manifesta estranheza ante o fato de o Prefeito Aidan ter encontrado, na Bahia, um 
empresário dono de um grande empreendimento na cidade, ter conversado com ele e 
saído inclusive junto. Fala sobre a precariedade em que se encontra a cidade, enquanto há 
muitas pessoas contratadas com o dinheiro público apenas para fazer campanha para o 
Prefeito e alguns Vereadores. Deixa claro que não é vereador carreirista, pois sempre 
trabalhou e custeou a formação de seus dois filhos. Pela ordem, o Vereador Gilberto 
Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
passa a palavra ao Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) que refuta afirmação do 
Vereador Tiago, pois o Sr. Acemel desmentiu o alegado e lembra que é a terceira vez que 
o Vereador Tiago é desmentido. Sobre a transição, assevera que o Secretário Edson 
passou realmente essa informação, mas entende de bom tom que o atual Prefeito Aidan e 
o Prefeito eleito Grana conversem. Lembra que a primeira reunião de transição feita por 
Avamileno ocorreu em 1º de dezembro de 2008, sendo que, na época, cada secretário 
produziu um calhamaço de coisas para que a nova equipe tentasse decifrar o que 
significava. Sobre o período eleitoral, lembra procedimento adotado pelo PT, impedindo o 
ingresso em algumas comunidades, bem como destruição de material e compra de votos, 
dentre outras coisas. Espera que na próxima legislatura os discursos e posicionamentos 
sejam feitas em outra linha, com conteúdo e sem baixaria. Pela ordem, o Vereador Jairo 
Bafile (Jairo Bafile – Jairinho) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra ao 
Vereador Tiago Nogueira (Tiago Nogueira) fala que, após a derrota do Prefeito Aidan, o 
Vereador Ailton está ficando do tamanho real e terá a oportunidade de presenciar o 
próximo governo trabalhando para o povo. Sobre o período eleitoral, diz que viu pessoas 
fazendo boca de urna para vários candidatos, inclusive para o Vereador Ailton. Lembra 
que, no segundo turno, 70 foram presos fazendo boca de urna para o candidato Aidan. 
Esclarece que, na verdade, se referia ao centro odontológico do Centreville, que há três 
meses está desativado; e que no de Humaitá também uma cadeira ficou quebrada por três 
meses. Comenta que a obra do Carlos Gomes foi embargada, assim como a obra da 
Construtora São José; comenta outras obras. Sugere realização de audiência pública, no 
próximo ano, para discutir contrapartida do empreendimento na Região da Vila América e 
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Vila Humaitá. Insiste que foi o Sr. Acemel que lhe ligou e que, na oportunidade, o Vereador 
cobrou que ele tivesse coerência e ele disse sim o que foi colocado, talvez numa tentativa 
de se desculpar da ausência da reunião. Lembra que a alternância no poder é algo natural. 
Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, lamenta que os Vereadores, em vez de revestirem o coração do 
espírito de paz natalino, ataquem seus Pares, numa tentativa de mostrar que estão 
corretos, quando outros estão errados. Salienta que não consta do requerimento o termo 
até 90 dias, mas, sim, que terá o prazo de 90 dias para apurar os fatos. Assevera que em 
nenhum momento se posicionou contra, apenas sugeriu que fossem discutidos os 
procedimentos a serem adotados, até porque no Regimento Interno não diz que a CPI se 
encerra, automaticamente, no dia 31 de dezembro. Diz estar muito tranquilo com relação à 
CPI do Semasa, a qual presidiu. Entende que a votação expressiva com que se reelegeu, 
assim como outros Vereadores que também participaram da CPI, demonstra aprovação 
por parte da população. Entende ser melhor investir no ser humano, por meio da 
construção de creches e escolas, do que asfaltar ruas. Sobre o período eleitoral, defende 
que a questão dos telefonemas criminosos feitos de madrugada seja investigada. Nada 
mais havendo a tratar, o Presidente Evilásio Santana Santos (Bahia), declara encerrada a 
presente sessão às dezoito horas e trinta e dois minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares 
Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, 
segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão 
ordinária subsequente a esta. 
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